

裏面の話題

みんなの居場所の裏面は、小学生にとって必要ではないかと思う問題、漢字、語、慣用句等々を載せていきます。ご家族の団らんの話題にしてみてください。会話が広がります。

令和5年9月13日(水)

みんなの居場所

【教員便り】

坂本龍馬の残した言葉「世の中の人は何の用にもたず、己の用を成すのみ」

龍馬が「世の中の人は何の用にもたず、己の用を成すのみ」という言葉を残した。龍馬の生き様を思ひ、世の中の人は何の用にもたず、己の用を成すのみ。龍馬の生き様を思ひ、世の中の人は何の用にもたず、己の用を成すのみ。

龍馬の言葉を自分自身に押しつけてきた。龍馬の言葉を自分自身に押しつけてきた。龍馬の言葉を自分自身に押しつけてきた。

龍馬の言葉を自分自身に押しつけてきた。龍馬の言葉を自分自身に押しつけてきた。龍馬の言葉を自分自身に押しつけてきた。

問題解決にならないと思ふ

教育現場に限らず、仕事をしている中でよく出てくる言葉があります。(私の個人的見解です。)

「私にはできません。」
「あの人(あなた)だからできるよ。」
「私も言われたことあります。でも、経験がある人は少なからず存在すると思っております。私は主幹教師になって2年目の頃からこの様な考え方はなかなか身につけてきませんでした。何故なら、私にはできません。」

「あの人(あなた)だからできるよ。」
「私も言われたことあります。でも、経験がある人は少なからず存在すると思っております。私は主幹教師になって2年目の頃からこの様な考え方はなかなか身につけてきませんでした。何故なら、私にはできません。」

「私にはできません。」
「あの人(あなた)だからできるよ。」
「私も言われたことあります。でも、経験がある人は少なからず存在すると思っております。私は主幹教師になって2年目の頃からこの様な考え方はなかなか身につけてきませんでした。何故なら、私にはできません。」

シリーズ「自分を語る」#115

幸いにも中央小学校には知っている先生方が数多くいらっしゃったので、それが心の支えになりました。中央小学校に挨拶に行くと、早速校長先生へ。

「伊倉小学校の校長先生からお問い合わせしてございます。本校でもお話を聞かせて頂きたいです。早速ですが、何か希望はありますか。」
「いえ、特にありません。敢て申し上げたいのは、経験の多い高学年が精神的には余裕があると思えます。」

「校長先生のお話を聞いています。」
「分りました。11月には即座に話をさせていただきます。多くの先生が思っています。」
「年度初めの数日は年休を頂いて、少し休養しました。確か、最初の職員会議の日は初出勤の日だったので思っています。だいたい休養して、また、何年生の担任が自分から仕事を始めるのは、出来れば11月以降にしたいです。」

「6年1組 澤田先生。」
「その年も飛び入りの6年生でした。前の担任の先生が異動となったため、私がその後を継ぐことになったのでした。ラッキーかなと、同じ学年で仕事をさせて頂くメンバーにも、これまでと同じ学校に勤務し同じ学年を担任させて頂いたことのある先生がいました。その先生方は、私を厳しく指導してくれました。今でもその先生方からしっかりと学ばれています。」
「ありがとうございました。」
「いえ、縁あってまたの年生の担任をさせて頂く事になり、例年と同じ情報収集です。4月の1週間、いよいよ11月間が勝負です。11月間は是非の価値の共有も、ルール作りがうまくいけば最初の1週間が勝負です。11月間は是非の価値の共有も、ルール作りがうまくいけば最初の1週間が勝負です。11月間は是非の価値の共有も、ルール作りがうまくいけば最初の1週間が勝負です。」